

11月23日(土)～24日(日)【カブ隊】プレカブラリー

来年度西条市で開催されるカブラリーに向けて、今年度は西条にある第6団、第11団、第12団でプレカブラリーを行いました。小松オアシスの芝生広場に集合し、道前太鼓の素晴らしい演舞でスタートしました。開会式を行ったあと、2つのチームに分かれてツイストパン作りやボルダリング体験をしました。パン生地を竹の棒に巻いて、卵液を塗り、炭火でじっくり焼けば温かいパンの出来上がり。外で食べると何もつけていないパンもとっても美味しいんです！子供達も昼食後なのにもりもり食べました。食べた後は箸の達人というゲームをしました。お皿からお皿へ豆を移すゲームです。みんな夢中になって樂しみました。

ボルダリングは指先の力やバランス感覚が必要で、少し体験すると汗ばんでくるほどでした。落ちても何度もチャレンジしてだんだん上手になり、ゴールまで行ける子もたくさんいました。

その後は小松公民館への移動です。カブスカウトはみんな自分の寝袋やマット、着替えの入った荷物を持って公民館まで歩きます。保護者の方は少し不安そうにしながらも子供たちを送り出し、先に夕食の準備に向かってくれました。指導者数名、保護者数名が一緒に公民館へ向かいます。カブ隊の子達はまだ大きなリュックを持っていない子が多いので荷物がまとまらず2、3個になってしまったり、マットが途中で落下したり、重たーいと心折れそうになったり…。でもみんな自分の荷物は自分で持って、公民館までの道のりを頑張って歩けました。

公民館について一休みしたら、野営大会や日本ジャンボリーのお話を聞きました。スライドを見せてもらい、様々な体験を知りました。その後は保護者が準備してくれていた夕食です。外で食べる温かい芋焼き。ラーメンも入っていて体がぽかぽかになりました。

持ってきた寝袋に入ってもみんな興奮気味でなかなか寝付けない様子でしたが、ボーイ隊のお兄さんも居たから安心して過ごせたようでした。

朝はホットドックとゆで卵、バナナでエネルギー充電して石鎚神社に向かいます。小松駅から石鎚山駅まで電車に乗り、そこから歩いて石鎚神社まで行きました。石鎚神社で参拝をして、高いところからの景色を楽しみました。境内ではしめ縄作りをされていて縄の編み方を見せてもらいました。再び電車に乗って、小松公民館まで帰り、昼食のお弁当を食べました。昼食後は小松オアシスまで徒歩移動し、閉会セレモニーを行いました。

1泊2日、子供たちはとても楽しそうに過ごしていました。本番では愛媛県下のカブスカウトが集結します。西条市で素晴らしい体験をしてもらえるよう準備に励みたいと思っています。



